Roberto Fraile: "Alcobendas va a consolidar su sistema de emprendimiento"

Por Valentín Bustos - 15/04/2021

Una de las características que definen al Ayuntamiento de **Alcobendas** es su apuesta por la innovación y el emprendimiento. En este último campo, el asesoramiento personalizado a los emprendedores ha sufrido un repunte durante los últimos meses. "Es un departamento que siempre recibe bastante presencia de gente que quiere empezar negocios", reconoce Roberto Fraile, concejal delegado de Innovación, Transformación Digital y Desarrollo Económico. Y añade: "Lo que tratamos ahora es de consolidar nuestro sistema de emprendimiento".

En una entrevista concedida a MERCA2, Roberto Fraile subraya que **este servicio de emprendimiento será reforzado durante los próximos meses**. Un primer paso ha sido cambiar el modelo de Startup Alcobendas, la aceleradora de startups, que ha cambiado su formato. "Ahora es una plataforma de innovación abierta en la que las empresas de Alcobendas proponen retos a las *startups* que les puedan interesar", concreta el concejal del Ayuntamiento de Alcobendas.

Otro pilar de la apuesta innovadora del consistorio es Alcobendas Hub en el que participan varias empresas de la ciudad, universidades y centros de investigación. "Tratamos de desarrollar retos y proyectos de innovación sobre todo orientados a movilidad y soluciones urbanas", matiza Roberto Fraile. Y el tercer pilar es el Plan Innova Alcobendas que se basa en cinco pilares tecnológicos y tres bloques de actuación.

"Nos faltan aceleradoras privadas. Que no sean sólo del ayuntamiento. Nos falta traer más inversores a la ciudad. Aunque nos falta mucho por recorrer, a nivel de emprendimiento somos una ciudad destaca", remarca Roberto Fraile.

ALCOBENDAS Y LOS FONDOS EUROPEOS

En Alcobendas miran con buenos ojos los fondos europeos Next Generation. "Somos una ciudad que ha apostado muy fuerte por ellos", subraya Roberto Fraile. No sólo a nivel consistorial, sino también en las convocatorias de empresas. "Hemos participado en bastantes manifestaciones de interés conjunto con un número importante de empresas con distintos tipos de proyectos muy innovadores", aclara el concejal de Innovación, Transformación Digital y Desarrollo Económico.

También, recientemente, **se han presentado a una convocatoria mundial de Bloomberg**. "Su fundación tiene una convocatoria para ciudades a nivel mundial. Se trata de un programa bastante potente para mejorar el desempleo de mayores de 45 años. Aunque tenemos una tasa de desempleo bastante baja, en torno al 9%, queremos seguir combatiéndolo", manifiesta Roberto Fraile.

Por otro lado, y a través de Alcobendas Hub, el consistorio ha puesto en marcha en programa ReActiva, que asesora a autónomos, pymes y empresas con sede en la localidad. "Ahora estamos en fase de aprobar una serie de modificaciones para ponerlas en marcha este año", adelanta el concejal.

Con ReActiva, el Ayuntamiento de Alcobendas está centrado en dos planes muy ambiciosos. Por un lado, unas **subvenciones a pymes y autónomos por casi tres millones de euros con ayudas directas**. "Serán de un importe de 3.000 euros como mínimo", señala Roberto Fraile. Por otro, lanzar unos bonos al consumo que ya lanzaron el pasado año con éxito. "Este año hemos querido potenciarlo con mucha más cantidad de dinero para apoyar tanto a hostelería como a comercio", añade. Además, el ayuntamiento ha puesto en marcha un *market place*, una especie de Amazon chiquitito, con los comercios de la localidad.